

Univ.- Prof, Dr. Karl Glockner
Klinische Abteilung für Zahnerhaltung
der Univ. Klinik für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde
Medizinische Universität Graz
Auenbruggerplatz 6A
8036 Graz

Beurteilung des Wiegekeils

Nachdem ich vor einigen Monaten von Herrn Dr. Rus Unterlagen und Proben des Wiegekeils bekommen habe, habe ich die neuartige Technik am Frasco Modell und anschließend auch im Mund ausprobiert. Ich konnte mich bei mehrmaligen Anwendungen des Wiegekeils von der praktischen Durchführbarkeit der neuartigen Matrizen-technik R-U-S Wiegekeil überzeugen.

Nach einer gewissen Einarbeitungszeit, unter Berücksichtigung der Besonderheiten dieses neuartigen Matrizen-systems, gelingt es problemlos den Keil approximal einzuführen und dichte Füllungen zu legen. Die Kontaktpunkte sind mit einiger Übung leicht aufzubauen, und die Technik ist leicht erlernbar.

Zusammenfassend kann man sagen, dass dieses neuartige System sicherlich eine Bereicherung in der Matrizen-technik darstellt.

Eine nähere Beurteilung wird erst nach einem längeren Anwendungszeitraum bei unterschiedlichen Behandlern möglich sein.

Mit kollegialer Hochachtung

